

**Assemblée générale 2018 et journée Apronia le samedi 26 mai 2018
en présence de l'abbé Xavier Arbex**

AG

REPAS EN COMMUN

DIALOGUE AVEC LE PADRE

Les membres de l'association sont convoqués samedi 26 mai, à 11 heures à l'Abbaye de l'Arc, à Morges
(informations pratiques pour l'accès en annexe et sur le site www.apronia.ch)

Ordre du jour de l'assemblée ordinaire Apronia-Suisse du samedi 26 mai 2018, à 11 heures

1. Salutations / liste de présence
2. Adoption de l'O.J.
3. Adoption du Procès-verbal de l'A.G. 2017 (p.v. annexé)
4. Rapport du vice-président
5. Rapport du caissier, discussion et adoption des comptes 2017 (les comptes vous seront envoyés par mail quelque temps avant l'AG, dès qu'ils auront été révisés.)
6. Rapport des vérificateurs des comptes, adoption du rapport
7. Election des vérificateurs des comptes pour 2018
8. Election (s) au comité
9. Démission (s) éventuelle (s) de membres. Accueil (éventuel) de nouveaux membres
10. Le budget 2018.
11. Questions liées à Apronia-Suisse, vœux et divers.

(Présentation à une élection, ajout d'un point à l'ordre du jour à annoncer svp jusqu'au 15 mai)

A l'issue de l'assemblée, soit vers **12 h. 30**, chacun est convié à prendre **un repas en commun** servi sur place.

Ce repas, un buffet froid, est proposé au prix de 15.- fr par convive (enfant 5.- fr).

Pour participer au repas, une **inscription préalable est absolument indispensable**. Elle est à envoyer jusqu'au mardi soir précédent, soit le 22 mai par mail à info@apronia.ch ou par la poste un peu plus tôt (! Jours fériés de Pentecôte). Merci de mentionner clairement le nom auquel est faite la réservation et le nombre précis de convives.

Vers 14h, présentation du Père Xavier Arbex suivie d'une discussion sur la vie d'Apronia Pérou.

Il est évidemment possible de ne participer qu'à une partie de la journée.

Nous espérons vivement que, profitant de **la présence de l'abbé Arbex**, vous viendrez partager avec votre comité ce moment d'information et de réflexion en vue de la poursuite d'un soutien efficace et intelligent aux enfants et adolescents de Puerto Maldonado.

Ayez la gentillesse d'excuser la date un peu tardive à laquelle cette convocation est envoyée.

Avec nos remerciements de votre engagement et nos salutations très cordiales

30 avril 2018

Joan Merino, vice-président